

REMERCIEMENTS

Les proches et les amis de

Monsieur André PPATHÉODOR

remercient toutes les personnes qui ont partagé leur tristesse que ce soit par leur présence, leurs messages de sympathie et leurs témoignages fleuris.

Ils adressent un merci tout particulier à Monsieur le Pasteur A. Wyss qui a su trouver les mots justes et empreints de chaleur humaine pour parler du défunt.

André a dit merci à la vie et a rejoint sa chère Hélène à côté de laquelle il repose désormais.

Denges, février 2011.